

Уход за раной после биопсии или операции

В Клинике дерматологии

Швы у ребенка должны быть сняты через _____ дней. Для снятия швов звоните:

- В Клинику дерматологии Основному врачу ребенка

Как ухаживать за раной ребенка дома

- Не снимайте повязку около 24 часов. Держите ее чистой и сухой. Если повязка пропитается кровью, ее можно заменить.
- Если вы заметите небольшое кровотечение, наложите чистую повязку или ткань и плотно прижмите на 10-15 минут. Если кровотечение усилится или не останавливается, позвоните в больницу по основному номеру 206-987-2000 и попросите оператора вызвать дежурного дерматолога.
- После снятия повязок осторожно промойте участок кожи мыльной водой. Ребенку следует избегать плавания и погружения прооперированного участка тела в ванну, пока швы не сняты или пока рана не зажила.
- Если были наложены стерильные клейкие полоски Steri-Strips (небольшие полоски клейкой ткани, используемые для закрытия раны), не снимайте их. Они отпадут сами.
- Тонким слоем наносите антибиотическую мазь (например, Bacitracin или Polysporin) или обычную гелеобразную мазь petroleum jelly (например, Vaseline) на рану 2 раза в день. После этого наложите лейкопластырь Band-Aid или другую чистую повязку. Делайте это 2 раза в день, пока не будут сняты швы.
- Если ребенок испытывает боль или дискомфорт после того, как пройдет действие местной анестезии, разрешается дать ему acetaminophen (Tylenol). Используйте эти средства только по рекомендации провайдера медицинских услуг ребенка. Прежде чем давать ребенку какое бы то ни было лекарство, проконсультируйтесь с врачом. Выполняйте инструкции по дозировке, указанные на упаковке лекарства. Не давайте аспирин или ibuprofen (Motrin или Advil), так как они могут увеличить риск кровотечения.

Физическая активность: Ребенку не рекомендуются занятия спортом, физкультурой, активные контактные игры и плавание по крайней мере до снятия швов.

Инфекция: Следите за признаками инфекции, такими как: отек раны, болезненность, покраснение или гнойные выделения. Если вы подозреваете, что рана инфицирована, в рабочее время звоните в Клинику дерматологии, в которой ребенок был на приеме. Вечером и в выходные дни звоните 206-987-2000 и попросите оператора позвонить на пейджер дежурному дерматологу (dermatologist on call).

Когда можно получить результаты?

Провайдер ребенка отправил образцы биопсии кожи в лабораторию. Результаты должны быть готовы в течение 2 недель. Мы позвоним вам и сообщим результаты или обсудим их на следующем приеме ребенка.

Дополнительная информация

- Дерматология - Seattle и Bellevue: 206-987-2158
- Everett: 206-783-6200
- Federal Way: 253-838-5878
- Задайте вопрос медицинской организации вашего ребенка
- seattlechildrens.org

Бесплатные услуги устного перевода

- В больнице спросите свою медсестру.
- Если вы находитесь не в больнице, позвоните по бесплатному телефону переводческой службы (Family Interpreting Line), 1-866-583-1527. Сообщите переводчику фамилию или добавочный номер нужного вам сотрудника.



Seattle Children's[®]
HOSPITAL • RESEARCH • FOUNDATION

Больница Seattle Children's предлагает бесплатные услуги устного перевода для глухих, слабослышащих и не владеющих английским языком пациентов, членов их семей и юридических представителей. По вашей просьбе больница Seattle Children's может предоставить эту брошюру в других форматах. Для этого звоните в Центр ресурсов для семьи (Family Resource Center) по телефону 206-987-2201. Эта брошюра проверена персоналом Больницы Seattle Children's. Однако потребности разных детей разные. Прежде чем предпринимать какие-либо действия или принимать какие-либо решения на основании этой информации, свяжитесь с медицинской организацией вашего ребенка.

© 2021, больница Seattle Children's, Сиэтл, штат Вашингтон. Все права защищены.

10/21
PE1271R

Caring for a Wound from a Biopsy or Surgery In the Dermatology Clinic

Your child's stitches should be taken out in _____ days. To have stitches taken out, call:

- Dermatology Clinic Your child's primary care

How to care for your child's wound at home

- Keep the dressing on for about 24 hours. Keep it clean and dry. If the bandage becomes soaked with blood, it is OK to change it.
- If you notice a small amount of bleeding, put a clean dressing or cloth over the area and apply firm pressure for 10 to 15 minutes. If the bleeding becomes heavier or does not stop, call the hospital main line at 206-987-2000 and ask the operator to page the dermatologist on call.
- After you take off the bandages, gently clean the area with soapy water. Your child should avoid swimming or soaking the area in a bathtub while the stitches are in place or until the wound has healed.
- If Steri-Strips (small pieces of adhesive used to help keep the wound closed) have been placed on the site, do not take them off. They will fall off on their own.
- Put a small amount of antibiotic ointment (like Bacitracin or Polypsorin) or plain petroleum jelly (like Vaseline) on the wound 2 times each day. Then cover the site with a Band-Aid or other clean bandage. Do this 2 times each day until the stitches are taken out.
- If your child has any pain or discomfort after the local anesthetic wears off, it is OK to give acetaminophen (Tylenol). Use this medicine only if recommended by your child's healthcare provider. Check with the healthcare provider first before giving any type of medicine to your child. Follow the instructions on the package about how much to give. Avoid aspirin or ibuprofen (like Motrin or Advil), since these can increase the risk of bleeding.

Activity: Your child should not take part in sports, gym, rough play or swimming at least until their stitches are taken out.

Infection: Watch for signs of infection, such as if the wound is swollen, tender, red or draining pus. If you think that the wound may be infected, call the Dermatology clinic where your child was seen during business hours. During evenings and weekends, call 206-987-2000 and ask the operator to page the dermatologist on call.

When do I get the Results?

Your child's provider has sent the skin biopsy to the laboratory. The results should be ready within about 2 weeks. We will call you with the results or talk with you about them at your child's next appointment.

To Learn More

- Dermatology Seattle and Bellevue
206-987-2158
- Everett 206-783-6200
- Federal Way 253-838-5878
- Ask your child's healthcare provider
- seattlechildrens.org

Free Interpreter Services

- In the hospital, ask your nurse.
- From outside the hospital, call the toll-free Family Interpreting Line, 1-866-583-1527. Tell the interpreter the name or extension you need.



Seattle Children's[®]
HOSPITAL • RESEARCH • FOUNDATION

Seattle Children's offers interpreter services for Deaf, hard of hearing or non-English speaking patients, family members and legal representatives free of charge. Seattle Children's will make this information available in alternate formats upon request. Call the Family Resource Center at 206-987-2201. This handout has been reviewed by clinical staff at Seattle Children's. However, your child's needs are unique. Before you act or rely upon this information, please talk with your child's healthcare provider.

© 2021 Seattle Children's, Seattle, Washington. All rights reserved.

10/21
PE1271